# Shibayama Sports News

# ミニバスケットボール大会 芝山ビクトリーズ男子第3位

11月19日(日)、26日(日)に、NORTH CUP2023 (ミニバスケットボール大会)が行われました。 11月19日に予選が山武郡市内・匝瑳市内小学校 体育館、11月26日に決勝トーナメントがさんぶ の森中央体育館で行われ、芝山ビクトリーズは予 選を勝ち抜き、決勝トーナメントに進出、結果3 位となり見事表彰されました。



▲今後のさらなる成長に乞うご期待

### 大躍進の 芝山ビクトリーズ女子優勝

12月に大網アリーナにて、大網白里市ミニバスケットボール交流大会(5年生以下)が行われました。芝山ビクトリーズは日ごろからのチームプレイを存分に発揮し、山武郡市内の強豪チームを打ち破り、見事1位に輝きました。



▲今年の活躍が楽しみです!

# 空手道白真会 2 大会で堂々の成績結果

12月3日(日)、練馬区光ヶ丘体育館にて開催された、「JIKA全日本空手道選手権大会」、12月17日(日)、愛知県体育館にて、「全極真全日本ジュニアチャンピオンシップ」にて日ごろの努力の成果を発揮し、優秀な成績を残しました。

また、「全極真全日本ジュニアチャンピオンシップ」は全国の選抜を勝ち抜いた選手総勢1700人以上が出場した大きな大会となります。

# 入賞者

#### 『JIKA全日本空手道選手権大会』

(小学3年初級) 《優勝》廣澤 晴さん (小学4年中級) 《第3位》大嵩 彩菜さん (小学5年男子中級) 《優勝》加藤 澄空さん (小学3年男子上級重量級) 《ベスト8》堀越 斗真さん

#### 『全極真全日本ジュニアチャンピオンシップ』

(小学3年男子重量級) 《ベスト8》堀越 斗真さん (小学5年男子軽量級) 《ベスト8》堀越 結斗さん 兄弟で初の全日本大会での入賞です。





①写真右から 堀越 結斗さん、堀越 斗真さん ②写真右から 廣澤 晴さん、加藤 澄空さん、 大富 彩菜さん、堀越 斗真さん

# 芝山町観光協会イベントレポート

#### 船橋競馬場 PR イベント

日時:10月25日(水)

#### ■イベントの概要

①地元野菜の販売 ②はにわの販売 ③第38回芝山はにわ祭PR ④芝山町ノベルティーの配布 ⑤観光パンフレットの配布 ⑥しばっこくんグリーティング ⑦芝山町冠レース時に場内モニターに出演 ⑧サテライト成田キッチンカー出店

#### ■イベントの様子

芝山町観光協会会員のサテライト成田様に協力をいただき、千葉県船橋市にある船橋競馬場にて芝山町のPRイベントを実施いたしました。

当日はPRブースでは第38回芝山はにわ祭のPRや恒例の芝山町特産農産物やお土産の販売、サテライト成田キッチンカー出店を行いました。また、はにわの展示・販売では「チビ馬はにわ」推しでイベントを行うと来場者も興味津々で、PRに成功しました。

今回イベントでは24日~26日の三日間で芝山町観光協会冠レースを実施し、しばっこくんもレース前にステージに立ち観客の皆様にご挨拶。船橋競馬場キャラのキャロッタくんともコラボしお客様を歓迎しました。





①観光協会ブースの皆さんとしばっこくん&キャロッタくん ②しばっこくんもお立ち台で PR してきました

### 古墳フェスはにコット Vol.12

日時:11月26日(日)

主催:古墳フェスはにコット実行委員会

#### ■イベントの様子

大阪府高槻市の高槻今城塚古墳・今城塚古代歴史館内のいましろ大王の杜で開催された古墳フェスはにコットVol.12に芝山町観光協会PRブース出展のため、遠征してきました。

古墳、はにわを中心としたイベントになっているため、芝山町が千葉から唯一の参加ということもあり、来場者の注目を集めていました。当日来場者は約4万人でパンフレットなども飛ぶようになくなっていきました。一日を通して芝山町を知ってもらう絶好の機会となりました。



▲たくさんの人が観光協会ブースに立ち寄りました!

## 城西国際大学観光学部芝山視察

日時:11月15日(水)

### ■イベントの様子

城西国際大学×芝山町包括連携協定の観光振興に関する 覚書に基づく事業の一環として、多田ゼミの学生が芝山町に 視察に訪れました。今回の視察では芝山町の各施設を案内付 きで巡り、初めて知る芝山町の歴史や情報に学生の皆さんも 興味を持って聞いていました。

また、今回の視察結果については1月19日に報告会を開催し、学生目線で視察先の更なる活用について報告していただきました。



▲芝山町の観光スポットでもあるひこうきの丘は 飛行機撮影スポットとしても有名です

13 2024. 2月号